

# *Propone Alberto Fernández eliminar el hambre en Argentina*

---



Buenos Aires, 7 oct (RHC) Igualmente, el candidato presidencial Alberto Fernández, expresó en Buenos Aires que si es electo se pondrá al frente de la campaña contra el hambre en Argentina.

Al presentar un plan abocado a combatir ese flagelo, con medidas concretas en la Facultad de Agronomía de la Universidad capitalina, precisó Fernández varios ejes de la iniciativa que abarcará, entre otras cosas, mejorar la alimentación y nutrición, bajar el precio de los alimentos y generar mayores ingresos para las familias.

El aspirante a la Casa Rosada, instó a olvidar todas las diferencias y unirse para terminar de una vez y para siempre con el hambre en la nación argentina, tras considerar que no se puede vivir en paz con semejante flagelo.

Igualmente, enfatizó que junto a su compañera de fórmula, Cristina Fernández, representan a los sectores más empobrecidos, los que padecen hambre, los que se quedaron sin trabajo, la pequeña y mediana empresa, la gran empresa también que quiere involucrarse en un cambio de la economía.

El candidato presidencial argentino Alberto Fernández y el aspirante a la presidencia de Uruguay Daniel Martínez, sostuvieron en la capital de Argentina un encuentro en el cual resaltaron la indisoluble amistad entre sus países y apostaron por una región unida.

El otrora Jefe de Gabinete argentino, representante del Frente de Todos, recibió al candidato del Frente Amplio de Uruguay y exintendente de Montevideo, en un diálogo en el que apostaron por afianzar la integración en América Latina al tiempo que pasaron revista a temas de la actualidad regional.

“Lo que deberíamos copiar son los 15 años de desarrollo que hizo el Frente Amplio. La integración de América Latina es muy importante y debe darse preservando el color político de cada nación. La unidad latinoamericana es un horizonte que jamás debe perderse de vista”, sostuvo Fernández al elogiar a ese brazo político uruguayo, precisó su equipo de prensa.

Por su parte Martínez, quien llegó acompañado a Argentina por su fórmula, la candidata a vice Graciela Villar, resaltó la “oportunidad para entre ambos desarrollarnos como una nación y dentro del Mercosur”.

Dos países hermanos siempre requieren nuevas ideas ante los desafíos. Con Alberto Fernández conversamos sobre complementariedad industrial, medio ambiente y el fomento del empleo para el desarrollo de las personas, apuntó minutos después del encuentro el candidato uruguayo en su cuenta en la red social twitter.

Durante el diálogo tanto Fernández como Martínez apostaron por reforzar aun más la cooperación entre las dos naciones, de ganar ambos la presidencia.

Las elecciones generales en Argentina como en Uruguay se desarrollarán el venidero 27 de octubre.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/204189-propone-alberto-fernandez-eliminar-el-hambre-en-argentina>



**Radio Habana Cuba**